
 

Centro Universitario de la Defensa

Héctor Quevedo Cotoruelo

Jorge Moneva Ajenjo

Escuela de Ingeniería y Arquitectura

Gonzalo Martinez de Marcos

Laura Marco Ferrando

Diego Minguell Soto

Lucas Ramos Real

Víctor Manzano en sustitución de Daniel Manzano

En Zaragoza, siendo las 12:30h del miércoles 
día 19 diciembre de 2018, se reúnen por vez 
segunda las y los representantes de cada una 
de las delegaciones de centro de la 
Universidad de Zaragoza. 

A S I S T E N T E S 

Acta del Segundo Pleno Ordinario del 
Consejo de Estudiantes de la 
Universidad de Zaragoza



 

Escuela Universitaria de Turismo

Mª Carmen Bescós Ruíz

Escuela Politécnica Universitaria de La Almunia de Doña Godina

Marta Martínez Pérez

Facultad de Ciencias

Diego Mediel Cuadra

Patricia Martínez Casanova

Gonzalo Cazcarro Asensio

Facultad de Ciencias Sociales y del Trabajo

Sergio Lahoz Prigornitskiy

Facultad de Economía y Empresa

Fernando Pardo Aso

Maryna Kolisnyk Piznyak

Victoria Bergua Pérez

Bryan Zumba Ontaneda



 
Facultad de Educación

Pilar Novella González del Castillo

David Aranzana Cenjor

Facultad de Filosofía y Letras

Laura Peiró Márquez

Nerea Navarro Huici

Alicia Yuste Vicente

Facultad de Ciencias de la Salud

Berta Prat Alemany

Escuela Universitaria Politécnica (Teruel)

Álvaro Pérez Gómez

Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (Teruel)

Christian Manuel Helbich

Javier Makatzaga Korres

Facultad de Empresa y Gestión Pública (Huesca)

Francisco de Paula Puig Moseñe

Víctor García Bernard

Marta García-Caro en sustitución de Carlos Gracia



 

I N V I T A D A S / O S

Lola Mariscal Masot

Defensora Universitaria

E X C U S A N   A S I S T E N C I A

Alberto Herranz García

Sergio Martínez Molina

Miguel Plaza Burgés

Guillermo Asenjo Larrosa

Paloma Giménez Ansó

David Lerma Irureta

Ana García Blasco

Carlos David Marquina Lanaspa

Fernando Martín Bozas

Facultad de Derecho

Diego Moliner Carrión



 

C O N S T I T U Y E N  L A  C O M I S I Ó N  P E R M A N E N T E

Laura Peiró Márquez - PRESIDENTA - Fac. de Filosofía y Letras

Nerea Navarro Huici - VICEPRESIDENTA - Fac. de Filosofía y Letras

Javier Makatzaga Korres - SECRETARIO - Fac. de Ciencias Sociales y Humanas (Teruel)

Maryna Kolisnyk Piznyak - TESORERA - Fac. de Economía y Empresa

Diego Mediel Cuadra - VOCAL - Fac. de Ciencias

Sergio Lahoz Prigornitskiy - VOCAL - Fac. de Ciencias Sociales y del Trabajo

Francisco de Paula Puig Moseñe - VOCAL - Fac. de Empresa y Gestión Pública (Huesca)



ORDEN  DEL DÍA 

1.  Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior 
2.  Informe de trabajo de la Comisión Permanente del CEUZ 
3.  Encuestas de evaluación 
4.  Salas de estudio 
5.  Presentación Defensora Universitaria 
6.  Otros asuntos 
7.  Ruegos y preguntas

1.   Lectura  y  aprobación,  s i  procede,  de l  acta  de  la  ses ión anter ior  

Habiéndose adjuntado en la convocatoria el acta de acuerdos de la sesión anterior, 
se aprueba la misma por asentimiento.

2.  In forme de t rabajo  de  la  Comis ión Permanente  de l  CEUZ 

Se informa del trabajo realizado por parte de la Comisión Permanente desde el 
último pleno (15/nov./2018) a lo que procede la Presidenta, Laura Peiró, exponiendo 
al uso de la presentación realizada con antelación y presente como anexo a este acta. 

A ello se anuncia la elección de la nueva defensora universitaria, invitada a este 
plenario, Lola Mariscal. Le acompaña la presentación de los nuevos miembros de la 
Comisión Permanente así como de sus actividades, entre las cuales se comenta el 
logro de la apertura de la sala de estudio de la Facultad de Economía durante 
período de exámenes y el incremento presupuestario del CEUZ pasándose a ser de 
4.000 euros sin por ello significar el cese de apoyo por el Vicerrectorado de 
Estudiantes, tal y como apuntó la tesorera Maryna Kolisnyk. Seguidamente se 
tocaron los puntos tratados en la reunión con la Vicerrectora de Estudiantes y
Empleo Ángela Arellano (03/dic./2018) y los contenidos dados en demás reuniones.



Entre ellas, se informa sobre la aprobación en la Subcomisión de Ordenación 
Docente del documento que asegure que a principio de curso haya profesores con 
respecto a las asignaturas optativas. De igual manera, se presenta el “Proyecto 
Internacional Juventud Participa
al mismo y publicitar sus propósitos mostrándose entre los asistentes una persona 
interesada. 

A continuación, se informa de las diferencias que guardan el comentado proyecto 
con “II Forum Andorra-Aragón” centrándose este último en el cumplimiento de los 
ODS dentro del contexto universitario mientras que el primero es internacional. 
¿Qué ODS es más importante para los estudiantes? Fue el objetivo a tratar hasta 
ahora junto con las preocupaciones en Andorra y Aragón al respecto. Se invita y 
recuerda que toda la documentación relacionada se encuentra en el Drive. “II Forum 
Andorra-Aragón” está casi finalizado por lo que se insiste en animar a la 
participación en “Proyecto Internacional Juventud Participa
primera instancia por la Vicerrectora de Teruel, Alexia Sanz. 

3.  Encuestas  de Evaluación 

La presidenta Laura Peiró, recuerda sobre la importancia de su realización 
solicitando a los asistentes que insistan sobre ello en las delegaciones de sus centros 
de cara al primer período de Encuestas de Evaluación. En relación con la reunión 
mantenida con la sra. Vicerrectora de Estudiantes y Empleo se comentan las 
diferentes técnicas de fomento de la participación en pos del segundo período, 
(Sorteo Sudadera, rediseño de interfaz aplicación Atenea, etc.). A ello han 
intervenido con dudas respecto al anonimato en la selección del ganador/a. Se 
responde con la intervención de la vicepresidenta Nerea Navarro y varias de las 
vocalías con la 
correspondientes.  

La presidenta, Laura Peiró continúa subrayando la obligatoriedad de los 
profesores a abrir sus encuestas ofreciendo diferentes ejemplos y situaciones a lo que 
varios miembros de la Comisión Permanente dialogan con los asistentes sobre el 
tema concluyendo en la futura idoneidad de un  sistema homogéneo de encuestas 
donde cada Grado, Curso o Residencia contase con su propio modelo de encuestas 
adaptado



4.  Sa las  de Estudio  

El vocal Diego Mediel, junto con el vocal Diego Lahoz, intervienen comentando la 
situación actual de las Salas de Estudio. Proceden a la  presentación del proyecto que 
el CEUZ elaboró y entregó en Vicerrectorado de Estudiantes y Empleo con la 
recopilación de potenciales espacios obteniendo el visto bueno de dicho 
Vicerrectorado pero no viendo aún efectuados la aplicación de todos sus puntos. Ej. 
Instituto Goya. Seguidamente se apunta a la apertura de la sala de la Facultad de 
Economía y Empresa los fines de semana a lo que se plantean medidas para 
fomentar el silencio y llamar a la puesta al tanto con aquellos/as que privatizan 
plazas en su ausencia durante horas. Tras un breve debate entre los miembros 
asistentes y la C. Permanente, se concluye con que el problema no viene dado en 
tanto en una falta de educación sino en el miedo a quedarse sin plazas al volver 
porque hay mucha gente. Por tanto se propone como solución la ampliación de 
plazas. El vocal Diego Mediel 
11 de enero la Vicerrectora Ángela Arellano augura que se verá finalizada la 
construcción de una sala de estudios (zona deportes) entre otros proyectos que ya se 
están realizando. 

Por último, la presidenta Laura Peiró, informa de la reciente inauguración de la 
Biblioteca del Paraninfo y la elaboración de un Mapa Guía con todos los espacios de 
estudio (universitarios y municipales) y sus horarios figurantes en las ciudades de 
Huesca, Zaragoza, La Almunia de Doña Godina y Teruel respectivos a cada Campus 
de la Universidad de Zaragoza. Se indica 
cuando esté terminado. 

5.  Presentación Defensora  Univers i tar ia  

Encontrándose ausente en este momento, y sin recibir previo aviso de demora, se 
pasa al siguiente punto del día. 



6.  O tros  asuntos  

Desde la Facultad de Derecho con Diego Moliner Carrión se intervino para 
mencionar que no se les convocó al Primer Pleno del CEUZ. La Presidenta Laura 
Peiró, respondió que con Derecho (entre otros como la Escuela de Doctorado) no se 
pudo llegar a tiempo puesto que la elección de la delegación en estas titulaciones se 
realizó muy tarde para lo cual ya se celebró dicho pleno.

7.  Ruegos y  Preguntas  

Se abre la ronda de intervenciones desde la Escuela de Ingeniería y Arquitectura 
con Gonzalo Martínez de Marcos y Lucas Ramos Leal poniendo sobre la mesa un 
planteamiento de relación de taller para hacer los carteles de ”se ruega silencio” de 
las salas de estudio aprovechando que hay Grados de Diseño Gráfico. 

Desde la Comisión Permanente se piden ideas y participación para la elaboración 
del Código Ético del CEUZ. Se pregunta directamente por las personas que estén 
dispuestas para esa tarea a lo que salieron varios voluntarios.

Desde la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas con Eva Blasco Giménez se 
informa de que la Sectorial de Representantes de Psicología (CPIE) va ha celebrar 
un congreso nacional de psicología en Teruel los días 4, 5 y 6 de abril de 2019 y pide 
que desde el CEUZ se le de difusión.

Se interviene desde la Escuela Universitaria Politécnica de Teruel con Álvaro 
Pérez Gómez exponiendo diferentes quejas relacionadas con los problemas 
infraestructurales de la Escuela Politécnica concluyendo en una necesidad del 
aumento de la partida presupuestaria para este Centro. S
iniciar vías de solución. La presidenta Laura Peiró recomienda que todo ello se 
exponga al Vicerrectorado de Infraestructuras en queja formal a través de 
vrprosoin@unizar.es. 



Mientras transcurría el desarrollo del punto Ruegos y Preguntas, la Defensora 
Universitaria Lola Mariscal se personó en la sala a lo que llegado el momento se la 
invitó al estrado disculpándose por su tardanza. Comienza presentándose y 
recordando que es la figura a la que se recurre cuando todas las vías anteriores de 
ayudas no han resultado. Físicamente se encuentra en uno de los torreones del 
Paraninfo (Servicio Social), horario de tardes. Es una figura completamente 
independiente a diferencia de los vicerrectores, decanos etc. la cual se escoge en 
claustro entre unas 200 personas. La Defensora ha mostrado plena disposición y 
receptividad y solicita publicidad de sus servicios ofreciendo trípticos informativos 
con sus funciones y contacto. Recalca el peso moral del que posee y real toma en 
cuenta de sus opiniones por las altas esferas de la Universidad de Zaragoza.

No habiendo más ruegos y preguntas, se levanta sesión a las 14:24h. 

 En Zaragoza, a 19 de diciembre de 20

Fdo; El Secretario del CEUZ      Fdo; La Presidenta del CEUZ 

    Javier Makatzaga Korres                               Laura Peiró Márquez  


